

# *Le conseiller présidentiel russe pour les questions économiques s'entretient avec la direction de la Banque centrale cubaine*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 2 mai (RHC) Le conseiller économique du président russe, Maxime Oreshkine, s'est entretenu ce mardi avec le ministre-président de la Banque centrale de Cuba (BCC), Joaquín Alonso Vázquez, dans le cadre de sa visite à La Havane.

Le premier vice-président de la BCC, Francisco Mayobre, et les vice-présidents de cette institution financière, Alberto Javier Quiñones et Yamile Berra Cires, ont également participé à la réunion du côté cubain.

Auparavant, M. Oreshkin avait assisté à l'inauguration de la réunion de travail russo-cubaine au Havana Club de la capitale, également présidée par le vice-premier ministre cubain et ministre du commerce et des investissements étrangers (Mincex), Ricardo Cabrisas Ruíz.

S'exprimant en séance plénière, M. Cabrisas Ruíz a dénoncé le fait que l'inclusion injuste, arbitraire et fallacieuse de Cuba sur la liste américaine des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme nuit considérablement aux liens internationaux du secteur bancaire et financier.

"Plus de 100 banques de différentes régions du monde ont suspendu leurs opérations et leurs correspondants avec le système bancaire cubain en raison de l'inclusion dans cette liste unilatérale, ce qui entraîne des retards dans l'exécution des encaissements et des paiements avec des partenaires étrangers", a-t-il déclaré.

Après les interventions officielles, la délégation cubaine a présenté des facilités pour promouvoir les investissements russes dans le pays.

Précédée d'un dialogue privé entre M. Cabrisas Ruiz et M. Oreshkin, la réunion de travail a également vu la participation, du côté cubain, d'Ana Teresita González Fraga, première vice-ministre du Mincex, et de Carlos Jorge Méndez, directeur général de l'investissement étranger de ce ministère.

La vice-ministre des finances et des prix, Maritza Cruz García, et le président de l'entreprise Azcuba, Julio García Pérez, entre autres, étaient également présents.

L'ambassadeur de Russie à Cuba, Viktor Koronelli, la directrice adjointe de la direction présidentielle des experts, Svetlana Lukash, et le directeur adjoint de la politique étrangère du bureau présidentiel, Denis Agafonov, étaient également présents au nom de la Russie.

Le vice-ministre russe des finances, Aleksei Lavrov, et le vice-ministre de l'agriculture, Ivan Lebedev, ont également participé à la session plénière (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/321449-le-conseiller-presidentiel-russe-pour-les-questions-economiques-sentretient-avec-la-direction-de-la-banque-centrale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**